

2024-06-02

IECM en sesión permanente por comicios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enfoquenoticias.com.mx/iecm-en-sesion-permanente-por-comicios/>

Ciudad de México.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada electoral de este 2 de junio.

En su mensaje, la consejera presidenta, Patricia Avendaño aseguró que el principal mandato es garantizar una elección íntegra y previó una participación del 70 por ciento en las 13 mil 431 casillas que se ubicarán en la ciudad.

Patricia Avendaño sostuvo que el órgano electoral cumplirá con su mandato de realizar elecciones libres auténticas y periódicas para renovar autoridades que representarán a los capitalinos en los próximos años.

Avendaño informó que por la noche se dará a conocer el resultado del conteo rápido de la elección para jefe de gobierno, y alrededor de la medianoche, el conteo rápido para las 16 alcaldías.

Por otro lado sostuvo que el trabajo del Instituto Electoral cumple con los más altos estándares internacionales para el desarrollo de procesos electorales, gracias a la participación de personas expertas.